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O Brasil realmente caga em alguns aspectos. 
Desculpem pelo “caga”, mas vejam bem! Derrubou-se a CPMF, e em contrapartida faz-
se de tudo para recriar a CSS (Contribuição Social para Saúde), claro, porque ela vai 
voltar, com intuito de arrecadar (mais) impostos para que não haja um rombo nos cofres 
públicos (como se isso fosse culpa dos que pagam impostos), tenho certeza que é culpa 
de quem rouba o próprio País e não tem vergonha na cara de se dizer brasileiro. 
A arrecadação necessária para se manter a ordem do País com todas as necessidades 
básicas do cidadão estabelecida em leis é justa, mas a arrecadação para manter a 
corrupção da maioria que detém o comando do nosso País é crime. 
Não sejamos idiotas ou ao menos não nos deixemos passar por isso, apesar de sermos 
tratados como tal,,, são criados impostos sem justificativas plausíveis e sem fundamento 
legal (a este porém sempre se dá um jeitinho para driblar a lei e torná-lo constitucional), 
para que continuemos sempre a manter a posição dos ladrãos de terno. 
Na maioria das vezes descobrimos que milhões pagos em impostos, que deveriam estar 
aplicados em obras, sustentando de modo geral o bem da Nação estão desviados 
realizando outros tipos de riquezas pela maioria dos que um dia juraram trabalharem 
para o bem estar da população. 
Como podemos aceitar que toda a fortuna, todos os zeros à direita arrecadados em 
impostos não são suficientes para manter a máquina girando? É claro que são, seus 
corruptos parem de nos roubar! 
Sejamos justos, não há necessidade de tantos impostos, não há necessidade de tanto 
desperdício público, não há quem suporte trabalhar tanto para pagar, pagar, e pagar e 
não ver nada mudado, ou seja é um investimento burro, que não tem retorno a não ser 
na contabilidade dos desnecessários volumosos deputados, acessores e outros que 
compõem a cúpula da corrupção. 
Realmente não está funcionando e estou percebendo que venho trabalhando mais e 
mais, só que nunca vejo o ladrão do meu suado rendimento atrás das grades, tudo isso 
porque a Polícia apesar dos apesares tem a autoridade para prender esse elemento 
canceroso à nossa população, mas não tem força o suficiente (espero que por enquanto), 
de fazer com que este criminoso fique enclausurado para sempre, ou seja, a Justiça que 
deixa de fazer jus ao nome por ter suas leis amplas demais, não tem firmeza no que está 
escrito, existem várias interpretações diferentes da mesma lei,, ninguém sabe na verdade 
estabelecer limites por que ninguém mesmo as compreende; são vagas, sem critérios, 
deixam muitas brechas para espertinhos usufruírem, brincam com nossa cabeça, para 
uns serve e para outros servem apenas para motivo de risos, não é o País que impõem 
suas leis ao cidadão e sim o cidadão que aproveita das ineficiências dessas leis para 
obrigar o País a lhe dar respeito. 
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